



沼田市立利根小学校だより No3

しゃくなげ



気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小

5月朝礼から 『自主学习のすすめ』



今回は「888」と書かれた食べ物は?というクイズから始め、その後「卵が先か、鶏が先か」と「メビウスの輪を切ったらどうなる?」を紹介しました。鶏と卵の話は有名ですが、子どもたちは圧倒的に鶏が先だと手を挙げていました。さて、この話の正解とは・・・?

続いてメビウスの輪を幅の真ん中で縦に切ったときどうなるかを予想させ実際に切って見せました。普通の輪は2つに分かれますが、これは切っても1つのままです。では、さらにもう1回切ったらどうなるのでしょうか・・・?

普段の授業で、「不思議だな」「なぜだろう?」「もし~だったらどうなるのかな」という思いや考えを巡らせ、例えばそれを自主学习などにまとめられたら、自分から進んで取り組む主体的な学びへと繋がっていきます。子どもたちにとって不思議だなと思える不思議の種は、授業や身近な生活の中にもあるので、そんな種を見つけ育ててみて欲しいと思っています。

1・2年遠足 吹割の滝

1・2年生は5月22日(火)に、吹割の滝へ遠足に出かけました。1年生にとっては初めての遠足でした。当日は晴天に恵まれ、全員が吹割の滝で天然のマイナスイオンを存分に浴びることができました。広場でクイズやだるまさんが転んだをしたり、川の音を聞きながらおいしいお弁当を食べたりと、普段できない楽しい思い出ができました。



3・4年遠足 川場田園プラザ



3・4年生は5月30日(木)に、白沢小学校から出発して川場田園プラザへ遠足に出かけました。こちらも天候に恵まれ青空のもと、おいしいソフトクリームを食べたり、そりやロープウェイで遊んだりして、一日遠足を満喫できました。

ベストを尽くした沼田市小学生陸上教室

5月19日（日）には、沼田市運動公園陸上競技場において陸上教室が行われました。本校からは38名という大人数の児童が参加し、日頃から運動している成果を発揮して、どの子もベストを尽くそうと頑張っていました。また、大きな声で仲間を応援している姿が大変立派でした。保護者の皆様には、早朝からの送迎や応援等、大変お世話になりました。

<上位入賞者及び県大会出場者>

★6/29（土）群馬県U-12（小学生）選抜陸上競技記録会「正田醤油スタジアム群馬」

4年 女子	100M	第1位	川島 心晴	16" 1	★
5年 女子	100M	第2位	新井結希菜	15" 5	
女子	800M	第1位	井上 伊織	2' 49" 8	★
男子	コンバインドB	第1位	井上 凱翔	1648点	



引き渡し訓練 お世話になりました



5月23日（木）は、小中合同引き渡し訓練がありました。引き渡し訓練は隔年で実施しています。前半の校舎から校庭への一次避難はどの学年も真剣に、そして大変素早く行動できていて立派でした。もし本当に大きな地震が起きたときには、この訓練と同じように行動出来るようにと話をしました。

その後、体育館で保護者の方にお子さんを引き渡す訓練をしましたが、こちらも特に問題なくスムーズに引き渡しが出来たと思います。昨日は石川県でまた大きな地震（震度5強）がありました。沼田市で震度5弱以上の地震発生時には、市内小中学校は臨時休校となります。その際は、この訓練と同じように車の運転等周りの安全に気を付けながらお子さんを学校までお迎えに来てください。

5月 フォトギャラリー



「読み聞かせ① 5/8」



「緑の活動② 5/16」



「JRC登録式 5/24」

☆学校評価のアンケート実施回数について

学校評価については、年2回（1学期末と2学期末）実施していましたが、沼田市の学校や他市町村の動向をみて、今年度から年1回（2学期末）とします。全体に諮るアンケートは年1回になりますが、学校やお子さんのことで気になることや相談したいことがあれば、いつでも気兼ねなく学校までご連絡ください。